

dimanche, mais seulement deux fois par mois, ne pourrait être admis dans les légionnaires, pourvu toujours qu'il accomplisse les trois premières conditions.

Pour être simple soldat du pape, il suffit d'offrir à Dieu, de temps en temps, un acte quelconque à l'intention du Souverain-Pontife.

Pour une récréation parfaite, trois conditions sont requises. La première, qu'elle soit commencée par la récitation d'un Ave Maria. La seconde, que l'enfant joue la plus grande partie de la récréation.

La troisième, qu'il évite toute mauvaise conversation, toute impatience.

Le souverain Pontife a témoigné, à maintes reprises, la vive satisfaction que lui cause l'organisation de cette milice, dans les maisons d'éducation, et tout son désir est que cette œuvre s'étende dans toutes les communautés de jeunes gens et de jeunes filles.

Avant de terminer, nous allons faire connaître les nobles sentiments, les actes de courage, de dévouement, de quelques jeunes soldats du pape. Voici venir tout un bataillon de Zouaves dont Garibaldi, se rirait, comme Goliath se riait du jeune David, car ils ne portent dans leurs mains que de forts petits cailloux. Et quelles autres armes pourraient manier des soldats de huit, six et cinq ans ?

Madelaine a cinq ans, l'heure est venue de partir pour l'école. Dans un petit panier se trouve son diner. Mais avant de partir, maman, dit l'enfant, avez-vous mis dans le panier la part du St. Père ? (Cette question se renouvelle tous les matins). Suivons maintenant ce petit ange. Voyez au premier pauvre qu'elle rencontre, elle donne une part de son repas, en ajoutant : C'est pour le Saint Père, ne l'oubliez pas. Voilà une pierre qui va frapper au cœur un des ennemis du pape.

Noémi, n'a que quatre ans. Eveillez moi de